

La Dominique reçoit un autre groupe de médecins cubains



La Havane, 10 sept (RHC) Le ministre de la Santé de la Dominique, Cassanni Laville, a reçu un groupe de médecins et de techniciens de la santé cubains qui se joindront à la brigade de santé pour fournir des services.

Par le biais d'un reportage télévisé, le système d'information du gouvernement a indiqué que la délégation comprenait des spécialistes en soins intensifs, en médecine générale, en néonatalogie, en obstétrique, en radiographie, en laboratoire, en électromédecine et en soins infirmiers.

Le ministre Cassani Laville a rappelé que Cuba coopère depuis plus de 20 ans dans le domaine de la santé, a reconnu la solidarité des professionnels et leur engagement à aider d'autres nations.

Au nom des brigadistes, la Dre Mirce Ayala a ratifié la volonté d'offrir un service de qualité et de dévouement à la population de la Dominique et les a remerciés pour l'hospitalité reçue, qu'elle considère comme un "signe de l'amitié qui existe entre les deux nations".

Lors de la réception, l'ambassadeur cubain, Miguel Fraga, a rappelé que, dans le cas de la Dominique, la collaboration médicale a commencé dans les années 1990 et que, depuis lors, environ 130 jeunes ont obtenu leur diplôme dans les universités de l'île. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364866-la-dominique-recoit-un-autre-groupe-de-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba